

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 024

Le 25 janvier 1988

LETTRÉ AUX MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
DES CINQ RÉPUBLIQUES D'AMÉRIQUE CENTRALE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait parvenir aux ministres des Affaires étrangères des cinq républiques d'Amérique centrale le message qui suit:

"Excellence,

Je tiens à vous faire savoir que tous les Canadiens se réjouissent du succès obtenu lors du dernier sommet des Présidents d'Amérique centrale, qui s'est déroulé à San Jose, au Costa Rica. Il apparaissait clairement, au cours de ma visite dans cette région au mois de novembre, que le chemin à parcourir jusqu'à la paix serait long et semé d'obstacles. Il est extrêmement encourageant de constater que vous avez pu poursuivre dans cette direction. Je suis heureux que votre démarche, à l'approche de négociations difficiles, demeure fondée sur le même esprit de dialogue et de compromis. C'est donc avec plaisir que je réitère l'offre du Canada de prêter son assistance, par tous les moyens concrets à sa disposition, pour faire aboutir le processus de paix.

Je vous prie d'agréer, Excellence, l'expression de mes sentiments les plus distingués."

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada